
 
Ratsherr Andresen erkundigt sich nach dem Stand der Dinge bezogen auf das Campuspro-
jekt in der Memellandstr. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass eine Veräußerung zu dem ursprünglich 
vorgesehenen Preis nicht statthaft gewesen wäre. Allein die Information über die Planung 
habe dazu geführt, dass von einer Wertsteigerung auszugehen sei, so dass unter Wert ver-
kauft worden wäre. 
Daher musste eine aktuelle Wertermittlung durch den Gutachterausschuss in Auftrag gege-
ben werden. Der dann ermittelte Wert werde Basis für umgehende Gespräche mit dem In-
vestor sein. Der Investor sei informiert. 
 
Ratsherr Kühl weist auf den Sanierungsbedarf der Friedhofsmauer an der Plöner Str. 
hin. Es läge eine Anfrage des Vereins Denkmal Friedhof vor, ob die Stadt einen Teil der Kos-
ten übernehmen kann. Die Antwort stehe noch aus. Die Selbstverwaltung würde eine Betei-
ligung an den Kosten unterstützen. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet, dass zunächst eine Beratung im Bau-, Pla-
nungs- und Umweltausschuss vorgesehen sei, bevor man eine entsprechende Zusage 
macht. 
Ratsherr Kühl kritisiert, dass kürzlich eine Ruhebank vor der Mauer aufgestellt worden sei, 
obwohl diese als einsturzgefährdet gelte. 
 


